

La obstinación de García Padilla

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Sábado, 15 de Noviembre de 2014 04:09



La actitud obstinada del gobernador Alejandro García Padilla, de imponer un nuevo arbitrio al petróleo constituye un atentado contra los intereses básicos del pueblo puertorriqueño.

No conforme con el rechazo explícito de esa medida tan dañina por parte de la Legislatura, ahora García Padilla anuncia que convocará a una asamblea extraordinaria de la Legislatura, con el propósito evidente de torcer brazos, chantajear y amenazar a legisladores de su partido con tal de imponer ese nuevo impuesto.

Llamamos a nuestro pueblo a denunciar firme y categóricamente este nuevo intento de saquear nuestro bolsillo, ya golpeado por tantas medidas impositivas.

En todo caso, que se le pida más a los que tienen más, para carreteras o para lo que sea y no al pueblo cuyas finanzas están empobrecidas.